

Betreff:

Klosterweg - Erneuerung des Asphaltbelages

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die Löcher im Belag des Klosterwegs bei der Sophie-und-Hans-Scholl-Gesamtschule fachgerecht geschlossen werden. Zwei kleinere Löcher befinden sich auf dem Klosterweg zwischen dem Gemeinschaftszentrum und dem Haupteingang zur Gesamtschule, ein großes Loch (30 x 30 cm, 15 cm tief) befindet sich an der Ecke der Gesamtschule, auf der Kreuzung des Klosterwegs mit dem Gehrner Weg. An allen drei Stellen befanden sich vermutlich früher Poller, die irgendwann entfernt wurden. Alle drei Löcher im Wegbelag stellen bei Dunkelheit eine Gefahr für Fußgänger dar.

Wiesbaden, 24.02.2008